PRESSEMITTEILUNG

Seite 1



LIPPSTADT (DEUTSCHLAND)

11. September 2023

HELLA beruft Stefanie Rheker als neue Geschäftsführerin Personal

- Eintritt in die Geschäftsführung spätestens im zweiten Quartal 2024
- Langjährige Personalerfahrung und Führungsqualitäten im internationalen Konzernumfeld

Der Gesellschafterausschuss der HELLA GmbH & Co. KGaA hat Stefanie Rheker als neues Mitglied in die Geschäftsführung berufen. Dort wird sie Verantwortung für das weltweite Personalmanagement des Automobilzulieferers übernehmen und ihre Rolle spätestens im zweiten Quartal 2024 antreten. Der Personalbereich wird auf Ebene der Geschäftsführung derzeit von Michel Favre in Personalunion zu seiner Rolle als Vorsitzender der Geschäftsführung geleitet.

Stefanie Rheker verfügt über langjährige Erfahrung und Führungsqualitäten im Personalmanagement. Seit 2006 ist sie in unterschiedlichen Fach- und Führungspositionen für das unter anderem auf Logistikdienstleistungen spezialisierte Unternehmen Arvato tätig, einer Bertelsmann-Tochter mit Sitz in Gütersloh. Dort hat die 44-jährige seit 2015 als Chief Human Resources Officer die weltweite Personalverantwortung inne. Zuvor war sie bei verschiedenen anderen Unternehmen in Deutschland und den USA beschäftigt.

"Nur mit qualifiziertem Personal kann ein Unternehmen erfolgreich sein und bleiben. Wir freuen uns daher sehr, dass wir mit Stefanie Rheker eine ausgewiesene Expertin im modernen Personalmanagement für die zentrale Rolle der Personalleitung in der HELLA Geschäftsführung gewinnen konnten. Gemeinsam mit dem globalen Führungskräfteteam sowie den Beschäftigten weltweit wird sie die erfolgreiche Weiterentwicklung des Unternehmens vorantreiben", sagt Dr.-Ing. Wolfgang Ziebart, Vorsitzender des HELLA Gesellschafterausschusses.

"Als Mitglied der Geschäftsführung die Verantwortung für das globale Personalmanagement von HELLA übernehmen zu dürfen, ist eine große Ehre. HELLA ist ein hervorragend aufgestellter, technologisch führender Automobilzulieferer, der im globalen FORVIA Verbund noch stärker agieren kann. Für die Zukunft ist HELLA somit exzellent positioniert. Diesen Weg möchte ich mit vorausschauendem Personalmanagement mitgestalten und freue mich auf die Zusammenarbeit mit den weltweit über 36.000 Kolleginnen und Kollegen", sagt Stefanie Rheker.

Hinweis: Text und Bildmaterial finden Sie auch unter: www.hella.de/presse.